

Ausgabe: 2016 / 16

vom 23.04.16

Ottweiler Tischfußballer legen wieder los



Ottweiler Tischfußballer legen wieder los

Optimistisch geht das Herrenteam des OTC in die 8. Saison im Tischfußballoberhaus. Der rege Trainingsbesuch und die guten Ergebnisse bei den Turnierteilnahmen nähren die Hoffnung ein Herzschlagfinale, um den Abstieg wie 2015 vermeiden zu können. In Medebach stehen am 22. und 23. April die ersten 7 Spiele in der DTFL - Vorrundengruppe A an. Die Truppe reiste bereits freitags an. Um optimal vorbereitet zu sein, fand am Donnerstag in der Klosterschänke - gut umsorgt von Anne und Uwe - noch eine Spielersitzung zur Findung der optimalen Aufstellung statt.